

Sujet : [INTERNET] Crématorium de Milizac

De : Helena Dunn

Date : 28/12/2022 20:46

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

61

Bonsoir,

Je suis assistante vétérinaire depuis près de 18 ans et j'ai vu évoluer le milieu vétérinaire. De plus en plus de propriétaires prennent soins de leurs animaux et surtout leurs donnent une place primordial au sein de leur famille.

C'est pourquoi, il est indispensable qu'un centre de crémation s'installe dans le Finistère, afin que les personnes en deuil, puissent assister à une cérémonie d'adieu, au même titre que les êtres humains, sans avoir à faire 5 heures de route aller-retour avec parfois même le corps de leur animal dans la voiture.

De plus, en tant qu'assistante, de nombreuses questions nous sont posées par ces clients attristés, sur les cendres dispersées..., sur la façon dont ce passe les cérémonies..., évidemment, on essaie de répondre au plus juste mais il est toujours plus facile de leur répondre lorsque l'endroit est à proximité et qu'on ai pu le visiter.

En espérant que ce mail puisse apporter une réponse favorable à ce projet.

Cordialement,

Mme Dunn